

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

François-Marie BUSSARD

Notre jeunesse étudiante et catholique

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1933, tome 32, p. 277

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NOTRE JEUNESSE ETUDIANTE ET CATHOLIQUE

Les pages qu'an va lire sont le texte d'une conférence prononcée par M. Jean-Charles Schmidt, élève de Physique, en « Agaunia », le 3 décembre dernier. Ce travail est le premier d'une série de sept consacrés à l'étude d'un problème très actuel : la jeunesse catholique étudiante et le temps présent. Je n'hésite pas à dire que le président de l'« Agaunia » a commencé l'analyse de ce qu'est la jeunesse catholique étudiante d'une manière extrêmement personnelle et intéressante et je ne doute pas que ses successeurs, à la tribune de notre section de la Société des Etudiants Suisses, se révéleront aussi fins psychologues qu'orateurs éloquents.

Afin de renseigner nos « anciens », nous donnons maintenant le plan de travail prévu pour cette année. A côté du sujet fixé par le Comité central et qui a déjà fait l'objet d'une conférence suivie d'une discussion nourrie, nos membres s'attachent à étudier le problème cité plus haut :

- 1. Ce qu'il faut entendre par jeunesse, étudiante et catholique. (Conférence de M. J-C. Schmidt).*
- 2. La jeunesse catholique étudiante en face de l'Eglise.*
- 3. La jeunesse catholique étudiante et ses conceptions de la vie sociale.*
- 4. La jeunesse catholique étudiante et la famille.*
- 5. La jeunesse catholique étudiante et l'école.*
- 6. La jeunesse catholique étudiante et la profession.*
- 7. La jeunesse catholique étudiante et l'Etat.*